

# Van casi un millón de postulaciones al subsidio eléctrico, según ministro Pardow

**ALZA DE LA LUZ.** *Proceso en curso culmina el próximo domingo.*

**E**l ministro de Energía, Diego Pardow, informó ayer que, desde que se abrió el proceso el pasado 1 de julio, van casi un millón de postulaciones al subsidio eléctrico que permitirá paliar el alza de las cuentas de la luz.

“Llevamos cerca de un millón de postulaciones al cierre de la medianoche de ayer (viernes), o sea, un poquito más tendremos hoy día (sábado), lo cual significa que la información está llegando”, dijo el ministro durante una actividad en La Pintana.

Añadió que “vamos a seguir reforzando la presencia física, porque precisamente la última semana (el proceso finaliza el 14 de julio) es la semana donde necesitamos que aquellas personas que tienen más dificultad con el acceso a internet, puedan tener la posibilidad de hacerlo”. La postulación al subsidio se realiza en la web [subsidioelectrico.cl](http://subsidioelectrico.cl)

Pardow reiteró que el Gobierno presentará un proyecto de ley para ampliar el subsidio y sobre las críticas en su contra señaló que “son legítimas en una democracia, son parte de una democracia. Uno trata en la posición que le toca, tomárselas de la manera más constructiva posible, y en la manera de que haya un espacio de mejora en algo de la gestión, adoptarla”. 